

Sekretariat

02.03.2006

Herrn Herbert Tyroller Ulmer Str. 143 86156 Augsburg

Sehr geehrter Herr Tyroller,

im Auftrag von Herrn Bischof Dr. Reinhard Marx bestätige ich Ihnen den Eingang Ihres Schreibens vom 24.01.2006. Herr Bischof Dr. Marx hat Ihr Schreiben zur Kenntnis genommen und mich gebeten, Ihnen zu antworten.

Die von Ihnen angeführten Worte Jesu machen deutlich: Jesus ruft in die Nachfolge. Diese Nachfolge hat Jesus aber nicht der eigenständigen Interpretation des Einzelnen anvertraut. Vielmehr hat Jesus Nachfolge mit der Gemeinschaft der Apostel verknüpft, in der die Kirche grundgelegt ist. In diesem Zusammenhang sind auch die von Ihnen zitierten Worte Jesu zu verstehen.

Zu Ihrer weiteren Information lege ich zwei Texte bei, die verdeutlichen wollen, welche theologischen Grundüberzeugungen der katholischen Kirche im Hintergrund der getroffenen Entscheidung stehen.

Mit freundlichen Grüßen

Thr

Jörg Schuh Bischofskaplan

Anlagen